

Pour nous associer au jubilé de cette publication et lui témoigner notre estime et notre reconnaissance, nous reproduisons la lettre que Son Eminence le Cardinal Secrétaire d'Etat a adressée au nom du Saint-Père à son directeur, Mgr Th. Morel, protonotaire apostolique.

\* \* \*

Du Vatican, 29 juin 1918.

Le Saint-Père a agréé avec une particulière bienveillance le filial hommage du volume des **Missions catholiques** de l'année 1917.

Mais, en offrant au Souverain Pontife, selon une tradition qui vous est chère, ce témoignage de vénération et de dévouement, vous avez eu la satisfaction de lui annoncer que votre Revue célèbre cette année le jubilé de sa fondation.

Sa Sainteté est heureuse de s'associer à la joie bien légitime de la grande famille des rédacteurs et des lecteurs des **Missions catholiques**, en particulier à la joie de leur très digne directeur, qui, depuis quarante ans, se dévoue avec un zèle admirable à cette oeuvre.

En se reportant par la pensée aux dix lustres d'existence de votre intéressante Revue, c'est un doux réconfort de constater combien ce Bulletin, rédigé avec tant de soin et de goût, orné de nombreuses et riches illustrations, a servi la cause des Missions et l'Oeuvre de la Propagation de la Foi. Ces pages édifiantes, apportant chaque semaine aux lecteurs le récit des travaux des missionnaires, quelques traits de leur vie d'abnégation et de sacrifice, contenant des descriptions de ces régions lointaines, des moeurs de leurs habitants; ces pages, rapportant surtout les épisodes, les faits si consolants de la conversion des âmes, n'ont pas peu contribué à faire connaître et apprécier le dévouement des ouvriers évangéliques, à leur obtenir les généreux secours de la charité chrétienne, à susciter enfin des vocations pour cet immense champ d'apostolat.

Aussi bien, au milieu de tant de motifs de tristesse de l'heure actuelle, le Saint-Père éprouve une grande consolation à la pensée des fruits précieux de salut produits dans les pays de missions. Il en remercie avec effusion le divin Maître, le suppliant de continuer à répandre ses grâces de choix sur l'oeuvre des missionnaires, de les soutenir, de leur envoyer des aides dans cette moisson si abondante.

Comme gage de ces faveurs, et avec Ses félicitations et Ses voeux paternels, Sa Sainteté vous envoie de tout coeur, ainsi qu'aux missionnaires, aux Conseils de la Propagation de la Foi et aux bienfaiteurs de l'Oeuvre la bénédiction apostolique implorée.

Avec mes félicitations et mes meilleurs voeux personnels, veuillez agréer, Monseigneur, l'expression de mes sentiments dévoués en Notre Seigneur.

P. Card. Gasparri.